

L'institut monégasque en images



Dominique Desgre (ci-dessus et ci-dessous) et ses aquariums.



Cécile Rottier au nettoyage des coraux.



Eric Beraud, chercheur.



Le CSM bientôt de retour sur Tara

Un équipage monégasque du Centre Scientifique de Monaco devrait réembarquer fin 2010 ou début 2011 sur le bateau *Tara*. Ce dernier, parti depuis le 9 septembre 2009, parcourt les océans dans le cadre d'une expérience scientifique menée durant trois ans et baptisée Tara Océans. L'objectif demeure l'étude de la vie microscopique des océans. Deux scientifiques du CSM, Stéphanie Reynaud et Didier Zoccola avaient déjà embarqué à bord de *Tara* à Djibouti en février dernier, en compagnie d'Alain Giese, responsable du vaisseau amiral du Yacht-club de Monaco, Tuiga.



(Photo archives F. C.)